

ADHARA / SEVILLA CHECKPOINT

Adhara Asociación VIH/Sida es una organización no gubernamental que trabaja como centro comunitario de atención e información sobre el VIH, hepatitis virales y otras Infecciones de Transmisión Sexual (ITS). Actualmente es la única asociación de pacientes seropositivos/as de Sevilla y su provincia y, por tanto, la única entidad que proporciona en dicha área geográfica una atención integral a personas con VIH/Sida. Entre sus principales actividades destacan la promoción y sensibilización de la ciudadanía sobre la realidad del VIH/Sida y la defensa de los derechos de las personas afectadas por dicha epidemia.

ViiV Healthcare y GSK han colaborado con esta entidad desde el año 2007.

Durante 2022, LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 21.734,46€ para el desarrollo de proyectos, provisión de servicios y participación en reuniones:

- "XXVI Jornadas de formación ViiV para ONG", Bilbao. Octubre 3 y 4 2022, importe: 2.821,00 €.
- 2 becas para el XX Congreso Seisida, Bilbao. Octubre 4-6 2022 importe: 160,00 €.
- Donación: Proyecto "Educación entre pares en el contexto hospitalario". Abril 2022, importe: 10.000,00 €.
- "V Brunch & Share", Madrid. Diciembre 2022, importe: 1.299 €.
- Reuniones de asesoría: *Next Generation*, virtual. Junio 2022, importe: 500,00 €. *Steering Committee*, virtual. Julio 2022, importe: 500,00 €.
- Revisión de consentimientos informados, Julio 2022, importe: 600,00 €.
- Grupo de Estratificación de *National Policy*, varias reuniones en 2022, importe: 2.000,00 €.
- Participación en Cápsulas de Innovación Enero 2022, Workshop conecta, Enero 2022 y Hospitalidad durante el Congreso FTC Octubre 2022. Importe 491,65 €
- Participación corto documental y en las píldoras para la campaña de redes sociales del proyecto *100% Perspectivas Positivas*:. Noviembre 2022, importe: 2.200,00 €.
- Inscripción para el XIII Congresos de GeSIDA 2022, Diciembre 2022, importe: 462,81 €.
- Elaboración informe. Marzo 2022, importe: 700,00 €.

La cantidad aportada supone aproximadamente el 5,4% del presupuesto de los ingresos totales de la organización en 2022.

Dichas actividades han estado dirigidas a pacientes y a ciudadanos en general.

Puede obtener más información sobre Adhara en: <http://www.adharasevilla.org/>